

# 11月 園だより



ゆい保育園  
TEL:0980-47-7181  
FAX:0980-47-7182

平成26年11月号

運動会のアンケートにてご意見がございました。お気付きの点がございましたら、遠慮なくお申し付け下さい。

爽やかな青空が広がりとても気持ちの良い日が続いていますね。大イベントである運動会も保護者や地域の皆様の御協力をいただき無事終える事ができました。子ども達も達成感を味わい、どのクラスもさらに色々な事にチャレンジしようと意欲満々です。園の周辺を散策したり、地域の方とじゃが芋植え付けやさつま芋収穫に備瀬の畑へ出掛け、澄んだ空気の中で貴重な体験をしました。年長児は涼しい風に秋の深まりを感じながら津波避難場所である障害者支援施設（本部海陽園）訪問に徒歩で行きました。多くの人と関わりを持ち、沢山の事を学んだ様です。1年中で最も過ごしやすいこの季節、よく遊び、よく食べ、よく眠る事を基本に園内外の活動を沢山楽しみたいと思います。

## 11月の行事予定

|    |   |                      |
|----|---|----------------------|
| 1  | 土 |                      |
| 2  | 日 |                      |
| 3  | 月 | 文化の日                 |
| 4  | 火 | 英語                   |
| 5  | 水 |                      |
| 6  | 木 | 太鼓（芸能の夕べ リハーサル）      |
| 7  | 金 | リトミック 尿・蟻虫ゼロファン配布    |
| 8  | 土 | 芸能の夕べ（めろん組出演）本部中央公民館 |
| 9  | 日 |                      |
| 10 | 月 |                      |
| 11 | 火 | 英語・尿・蟻虫回収            |
| 12 | 水 |                      |
| 13 | 木 |                      |
| 14 | 金 | 保育参加（リトミック）          |
| 15 | 土 |                      |
| 16 | 日 |                      |
| 17 | 月 |                      |
| 18 | 火 | 英語                   |
| 19 | 水 | 誕生会                  |
| 20 | 木 | 避難訓練                 |
| 21 | 金 | リトミック                |
| 22 | 土 |                      |
| 23 | 日 | 勤労感謝の日               |
| 24 | 月 | 振替休日                 |
| 25 | 火 | 英語                   |
| 26 | 水 | 弁当会・発表会リハーサル         |
| 27 | 木 | 太鼓                   |
| 28 | 金 | リトミック 地域体操交流         |
| 29 | 土 |                      |
| 30 | 日 |                      |

## クラス状況

### いちご組

秋のやさしい日ざしの中、園庭を活発に歩き回り毎日元気いっぱいの子ども達です。お友達との関わりも多くなり「さんぼ」の曲が流れると自然と手をつなぎ行進を楽しんでいます。また、食事時「自分で!!」とスプーンを握って、こぼしながらも、ごはんを食べようしたり、「やってみよう!!」とズボンを脱ごうとチャレンジする姿も見られるようになっています。今月もその気持ちを受け止めて保育していきます。

### れもん組

家族と一緒に楽しんだ運動会、また1つ成長を感じる子ども達です。1人でできる事も多くなり、靴を自分ではけたり手洗いも少し保育士が手伝うだけで上手に洗えます。お友達に石けんを貸すのもできてますよ。歌が好きなので手遊びをすると保育士より大きな声で歌ってます。発表会では歌好きな子ども達の様子を見てもらえるよう楽しんで練習に取り組みます。

### もも組

運動会も終わり、一段とたくましい顔つきになりました。生活面では脱いだ衣服を自らたたんで片づける等、少しずつ進級を意識している様子の子ども達。遊びを通して伝承遊びの「かごめかごめ」を取り入れ、みんなで手をつなぎ楽しく遊ぶ姿も見られます。次は発表会に向けて練習を行い、クラス一丸となって頑張ります。

### とまと組

先月は、めろん組、地域の皆さんと一緒にじゃが芋植えやさつま芋掘りに参加し念願のハルサー（畑人）デビューしました。土に触れ大喜びの子ども達でした。友達を誘い合って集団遊びも多く見られますが、遊びの中でルールなどをめぐってトラブルもありますが解決して遊びを持続させたり、皆が「仲間」であることを意識づけていきたいと思っています。

### めろん組

力を合わせて頑張った園生活最後の運動会を終え、又一つ成長し、全体的に落ち着いてきた子ども達。保育士が言わなくても、手伝いを沢山してくれ助かっています。フツ化物洗口も、上手になってきていますよ。先月は海陽園を訪問したり、地域のおばあちゃん達とじゃが芋植え、さつま芋掘りに行ったり、地域交流も盛んに行っています。



# 10月のご意見・ご要望

10月10日(金)に行った運動会アンケートでのご意見・ご要望

☆「運動会の会場内での飲食が可能であってほしかった」

町民体育館の使用上のマナーとして飲食はロビー等でのご協力をお願いされています。しかし、気温が高い場合には園児や保護者の熱中症対策として水分補給は可能にして頂けないか今後は体育館にお願いしてみたいと思います。

☆「保護者の撮影場所を設置してほしい」

広い体育館ですので、なるべく各自で撮影場所を確保して下さいます様ご協力をお願いします。当園と致しましても、来年度から撮影場所の設置を検討したいと思います。しかし、運動会の場合は演目によってベストな撮影場所が変わってきますので、お子様に合ったベストな場所を各自で探された方が良いかと思えます。

※今回のアンケート結果を次年度に生かし、安心安全で楽しい運動会が開催できるよう、職員・保護者で協力し合い頑張っていきましょう。登降園の時間帯ではありましたがアンケートにご協力頂きありがとうございました。